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Надежда Ананьева о семинарах

  

Здравствуйте, Наталья!

  

Хочу выразить Вам сердечную благодарность за семинары, которые Вы провели для нас
в январе и марте (лучше поздно чем никогда). И мне захотелось поделиться своими
впечатлениями о них.

      

Для меня стал особенным последний день зимнего семинара - 6 января. Медитация в
атмический план с Великой Богиней была просто волшебной. Энергии  такие приятные
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,тепло  окутывало, не хотелось спускаться с Небес. Медитация с Галактическим Христом
- очень высокая, много света, ощущение мощной энергии  над головой. Активация с
Отцом Небесным нашего атмического аспекта была, как и все медитации,  очень
чувствительной по энергетике, но в тоже время трогательной до слёз.

  

В последний день зимнего семинара 6 января вечером, когда я легла спать, но ещё не
заснула, случилось необычное. Неожиданно для меня вдруг проявились на внутреннем
экране какие-то знаки на светло коричневом фоне. Знаков было несколько.
Центральный как бы пульсировал. Я их не запомнила и после этого очень быстро
заснула. А утром я даже  не сразу вспомнила об этом. Где-то через час резко
вспомнилось и пришло понимание, что знаки были похожи на иероглифы. Точно также у
меня однажды  проявилась стена из белых плоских камней (Наталья, возможно Вы
помните как мы её разрушили во время личной консультации).

  

Я обратилась к своему ВЯ и спросила, что это было? Получила такой ответ: " Да это
было  показано не случайно и в этом нет ничего сложного. Всё даётся с определённой
целью. Эти знаки несут в себе информацию и они действительно похожи на иероглифы.
Информация будет постепенно раскрываться по мере необходимости и роста сознания.
Возможно через сон или каким-то другим способом. Но раз было дано, значит будет и
раскрыто в своё время. Будь внимательной..."

  

28 января знаки опять проявились на светлом фоне.

  

Семинар 7 и 8 марта был не менее интересным и значимым для меня. Мне понравилась
практика по очищению нижних аспектов от негативных качеств и ограничивающих
программ из Огненного плана. Во время медитаций с Великой Богиней и Божественной
Попечительницей, Отцом Небесным энергии так накрывали, что становилось жарко.
Казалось ,что температура тела повышалась, хотя она у меня почти всегда низкая.

  

И теоретическая часть на обоих семинарах была как всегда наполнена важной и
интересной информацией.

  

Я очень рада за себя, что принимала участие в этом творчестве. Ещё раз благодарю!
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С любовью     Надежда Ананьева

  

  

Вечернее занятие 2 марта 2021

  

Светлана Сазонова

  

Благодарю. Все ощущения очень благотворные, сильные и очень понравилось! Под
конец сеанса чувствовалось увеличения себя или тонких тел, и прилив энергий!!!
Благодарю!

  

  

Янис Оппе

  

Здравствуйте, Наталья!
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Сердечно благодарю Вас за статью «Огненные тела – 2»! Кажется, СК малость
спустился ниже, чтобы быть понятным для большего числа людей. А это уже дает нам
новый азимут в жизни.

  

С Любовью

  

Янис

  

  

Александр Синицын

  

После семинара по активации огненных тел явно изменилась энергетика: внутренний
огонь усилился заметным образом, я это чувствую на уровне ощущения тонких огненных
энергий. Центры начали эманировать спокойный благодатный огонь, я бы его назвал
огонь любви, потому что это всё-таки план Буддхи. Понимаю, что работа по
совершенствованию и укреплению огненного аспекта ещё впереди, расслабляться не
стоит однозначно. Стараюсь также по возможности призывать Санат Кумару и
Солнечное Братство для сохранения достигнутого уровня вибраций - считаю это
важным.

  

Искренне, от всего сердца, от всей моей Многомерности огромная благодарность
Вознесенным Учителям, ГХ, ВБ за то что вели нас и таки привели к максимальному
духовному достижению и отдельная благодарность Санату Кумаре, без него это не было
бы возможным. Недаром Его называют Великим Посвятителем (по крайней мере в
старину так звали). И вам, Наталья, большая благодарность, Вы как луч Света в темном
царстве. Да что там - так и есть. 
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